



Chez Nova-Flor, des espèces dédiées à la végétalisation labellisées « Végétal local »

Chez Nova-Flor, des espèces dédiées à la végétalisation labellisées « Végétal local »

Les professionnels de la végétalisation utilisent souvent des graines d'origines sauvages. L'entreprise Nova-Flor, qui travaille dans tout l'Ouest de la France, vient de faire labelliser « Végétal local » 107 espèces herbacées de son catalogue. Ce label assure l'origine de la flore sauvage fournie par l'entreprise, garantie importante pour éviter la dissémination de ravageurs, de maladies, et s'assurer que le végétal sera bien adapté aux conditions du milieu.

V.D.